
               COMMUNE DE TOUFFREVILLE 
DEPARTEMENT DU CALVADOS  
 ARRONDISSEMENT DE CAEN 

 
EXTRAIT DU  PROCES VERBAL 

DES DÉLIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

19 MAI 2021 
Nombre de conseillers élus : 11 
Nombre de conseillers en fonction : 10 
Nombre de conseillers présents : 10 
Nombre de votants : 10 

L’AN DEUX MIL VINGT ET UN, 
Le mercredi dix- neuf mai, à 18 heures 30, le Conseil Municipal régulièrement 

convoqué s’est réuni à la mairie sous la Présidence de Madame Annie-France GERARD, 
Maire, en séance fermée au public en raison de la Covid 19. 

      ðÉtaient présents: Mesdames GERARD, LEGRIX, Messieurs MARIE, 
BEUZELIN, ROUSSEL, AULNETTE, BERTRAND, LAMY, FREMONT. et  
GROUSSARD                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

                        Etait absent: Néant 
                                     . 

   ðMadame LEGRIX a été élue secrétaire. 
 
Après lecture, le Procès-Verbal de la réunion du 29 avril 2021 est accepté et signé, 

à l’unanimité. 
 

Préparation des élections 
- La commune de TROARN va nous prêter une urne 
- Samedi 19 juin, rendez-vous à 11H30 pour la préparation du bureau de vote 
- Remplissage du planning des bureaux de vote 

 
2021-34 :  Etude du devis pour le broyage 
Monsieur MARIE présente le devis de Monsieur Kévin CLIQUET pour la somme de 
815.00€. 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte le devis présenté. 
 
DSN 
Dès janvier 2022, les collectivités auront obligation de mettre en œuvre la Déclaration Sociale 
Nominative. Monsieur MARIE va se renseigner pour une éventuelle formation. 
    
Divers et  Infos 

- SDEC : réunion 1er juin de 16H à 17H 
- SDIS : La priorité est de couvrir l’hôtel et les maisons aux alentours il va être 

nécessaire de faire un plan d’action. Un possibilité s’ouvre à nous : intégrer les 
communes de TROARN et de SANNERVILLE dans notre défense incendie de la 
Grande Bruyère. 
En ce qui concerne les bâtiments de Monsieur LEGENTIL dans le bourg Rue Ted 
Eaglean, nous attendons les travaux du SIVOM pour mesurer le débit. 

- Affaire RITZ : un Procès-Verbal a été dressé et se trouve chez le Procureur. 



- Balayage de la commune : Monsieur MARIE a demandé à faire venir une balayeuse. 
Le devis reçu de voirie services pour ½ journée de balayage mécanique est de 484.00€ 
TTC. 

- Des travaux de peinture seront effectués le samedi 19 juin dès 9H. 
- APE d’Escoville : 50.00 € de subvention seront votés au prochain Conseil.   

   
 
La séance a été levée à 21h00 

Fait et délibéré les jour, mois et an susdits 
Les membres présents ont signé. 

 
 
Madame GERARD                                                                   Monsieur MARIE 
 
 
Madame LEGRIX                                                                    Monsieur BEUZELIN 
 
 
Monsieur AULNETTE                                                            Monsieur ROUSSEL 
 
 
Monsieur BERTRAND                                                            Monsieur GROUSSARD 
 
 
Monsieur FREMONT                                                               Monsieur LAMY                                                                              


